
Ance, su Superbonus aspettiamo soluzione crediti e proroga 
'Farò un passaggio su narrazione su colpa di tutti i mali Paese' 
(ANSA) - ROMA, 24 NOV - "Certamente io oggi farò un passaggio 
su questa narrazione che sembra che le colpe di tutti mali di 
questo questo paese derivino dal Superbonus". Lo ha detto la 
presidente dell'Ance Federica Brancaccio arrivando a Palazzo 
Chigi per l'incontro sulla manovra. "Poi, era una misura 
eccezionale, a termine, noi non abbiamo mai protestato, perché 
lo sapevamo, ma stiamo ancora aspettando da un anno una 
soluzione promessa dal governo per i crediti incagliati e anche 
una proroga necessaria a una chiusura ordinata, per quei 
cantieri in fase di ultimazione e che sono i condomini", 
aggiunto. (ANSA). 
 
Ance, su Superbonus aspettiamo soluzione crediti e proroga (2) 
 
(ANSA) - ROMA, 24 NOV - "Non ci possiamo dimenticare che 
abbiamo avuto anche una crescita grazie al Superbonus. Questo 
non è giusto, non lo possiamo accettare, non è giusto per quei 
cittadini e imprese che hanno semplicemente applicato delle 
leggi", ha detto Brancaccio. Per quanto riguarda la necessità di 
una proroga dell'incentivo per i condomini, Brancaccio ha 
ricordato che "sulle unifamiliari sono state date ben 4 
proroghe. Ci sono i condomini, soprattutto quelli delle 
periferie, che sono ad un passo dall'ultimazione e non si 
possono lasciare cantieri, famiglie e imprese in questa 
situazione". 
   A chi le chiedeva se ci fosse un margine per inserire la 
proroga nel maxiemendamento alla manovra, Brancaccio ha detto: 
"Noi lo stiamo chiedendo, continueremo a chiederlo fino 
all'ultimo momento, perché davvero se pensano davvero che la 
cura di tutti i mali sia questo, si rischia che sia peggiore del 
male". (ANSA). 
 
SUPERBONUS: ANCE, CHIEDIAMO A GOVERNO PROROGA SU CONDOMINI 
 
      Roma, 24 nov. - (Adnkronos) - "Certamente io oggi farò un passaggio"  
sul Superbonus, "su questa narrazione per cui sembra che le colpe di  
tutti i mali di questo Paese derivino dal Superbonus. Questo non è  
giusto e non lo possiamo accettare". Lo ha detto la presidente  
dell'Ance Federica Brancaccio prima di entrare all'incontro con il  
governo a Palazzo Chigi per parlare di legge di bilancio. 
 
      "Non è giusto per quelle imprese, per quei cittadini, per quelle  
famiglie che hanno semplicemente applicato le leggi. Non ci possiamo  
dimenticare che abbiamo avuto anche una crescita grazie al  
Superbonus", sottolinea Brancaccio. "Poi per carità, sapevamo che era  
una misura a termine, eccezionale. Ma stiamo ancora aspettando una  
soluzione da un anno sui crediti incagliati promessa dal governo e  
anche una proroga necessaria a una chiusura ordinata per quei cantieri 
che sono in fase di ultimazione, e che sono i condomini perché sulle  
unifamiliari sono state ben quattro proroghe. Ci sono condomini,  
specie nelle periferie, che sono in fase di ultimazione e non si  



possono lasciare cantieri, famiglie, imprese in questa situazione".  
Sulla possibilità di inserire queste misure in un maxiemendamento, la  
presidente Ance dice: "Noi lo stiamo chiedendo e continueremo a  
chiederlo fino all'ultimo momento". 
 
      (Nic/Adnkronos) 
 
Manovra: Brancaccio (Ance), chiediamo taglio vero agli sprechi  
(AGI) - Roma, 24 nov. - Sulla manovra "speriamo che il 
Parlamento possa avere voce in capitolo come e giusto che sia 
in una democrazia. Noi chiediamo a questo governo politico di 
fare quello che negli ultimi 20 anni non si e mai riusciti a 
fare, cioe, un taglio vero agli sprechi. Quindi non sacrificare 
la crescita in nome dei conti dello Stato con tagli lineari che 
non sono mai serviti a niente e abbiamo una storia di che cosa 
abbia portato questa austerita". Lo dice Federica Brancaccio, 
presidente dell'Ance, conversando con i cronisti fuori da 
Palazzo Chigi prima dell'inizio dell'incontro tra il presidente 
del Consiglio, Giorgia Meloni, e le associazioni datoriali sulla 
legge di Bilancio. (AGI) 
 
                                                                          
 
(ECO) Ddl bilancio: Ance, chiediamo breve proroga Superbonus per cantieri in ultimazione 
 
(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Roma, 24 nov - "Sapevamo  
che era una misura a finire ma e' un anno che stiamo  
aspettando una soluzione per i crediti incagliati e anche una  
proroga necessaria, per quei cantieri in fase di ultimazione  
che sono i condomini, a una chiusura ordinata di  questa  
vicenda". Cosi' la presidente Ance Federica Brancaccio  
entrando a Palazzo Chigi per l'incontro con il Governo sul  
Ddl Bilancio. "Ci auguriamo che ci siano dei margini" dice  
ancora Brancaccio a chi chiede se Ance auspica un intervento,  
in materia, dell'esecutivo in un maxiemendamento. 
 
 
      
Manovra, Ance: Superbonus non è male del Paese, serve breve proroga 
Per la chiusura ordinata della vicenda 
 
Roma, 24 nov. (askanews) - "Farò un intervento su questa 
narrazione che tutti i mali del Paese derivano dal superbonus. 
Non ci possiamo dimenticare che abbiamo anche avuto una crescita 
grazie al Superbonus" per il quale serve ora "una breve proroga" 
necessaria "alla chiusura ordinata della vicenda". Lo ha 
dichiarato la presidente dell'Ance, Federica Brancaccio, a 
margine della riunione sulla manovra con le parti sociali 
convocata a Palazzo Chigi. 
 
"Era una misura eccezionale, a termine, non abbiamo mai 
protestato sapevamo che era una misura a finire" ha aggiunto "ma 
siamo ancora aspettando da un anno una soluzione per i crediti 



incagliati promessa dal governo. E anche una proroga necessaria 
ad una chiusura ordinata della vicenda, una proroga breve per i 
cantieri che sono in fase di ultimazione. E parliamo dei 
condomìni perchè per le unifamiliari sono state date ben quattro 
proroghe". 
 
"Non si possono lasciare canmtieri famiglie e imprese in questa 
situazione" ha concluso. 
 
 
MANOVRA: ANCE "FERMARE SPRECHI, MA NO A TAGLI LINEARI" 
ROMA (ITALPRESS) - "Se ci sono margini affinché si possa 
modificare questa legge di bilancio lo sapremo stasera, noi 
speriamo che il Parlamento possa avere voce in capitolo come è 
giusto che sia in una democrazia. Noi chiediamo a questo governo 
politico di fare quello che negli ultimi vent'anni non è stato 
fatto, cioè un taglio vero agli sprechi che non sacrifichi la 
crescita in nome dei conti dello Stato con tagli lineari che non 
sono mai serviti a niente. Abbiamo una storia, sappiamo cosa 
significhi l'austerità". Lo ha detto Federica Brancaccio, 
presidente di Ance, entrando a Palazzo Chigi per l'incontro sulla 
manovra tra Governo e associazioni datoriali. 
(ITALPRESS). 
 
 
Superbonus: Ance, aspettiamo proroga e soluzione crediti  
(AGI) - Roma, 24 nov. - "Certamente oggi faro un passaggio su 
questa narrazione che sembra che i problemi di questo Paese 
derivino dal Superbonus". Lo ha detto la presidente di Ance 
Federica Brancaccio, prima di entrare a Palazzo Chigi per il 
vertice tra il governo e le associazioni datoriali sulla legge 
di bilancio. 
"Noi abbiamo applicato le leggi di questo Paese - ha aggiunto - 
non ci possiamo dimenticare che abbiamo avuto anche una crescita 
grazie al superbonus, poi per carita e una misura eccezionale, 
a termine, non abbiamo mai protestato perche sapevamo che era 
destinata a finire ma stiamo ancora aspettando una soluzione da 
un anno per i crediti come promesso dal governo e anche una 
proroga necessaria a una chiusura ordinata di una vicenda che 
rischia invece di prolungare solo per i cantieri. Sono state 
date ben quattro proroghe ora ci sono i condomini, specialmente 
quelli delle periferie, che sono ad un passo dall'ultimazione e 
non si possono lasciare i cantieri in questa situazione". 
(AGI)Man 
 
 


